

「家庭教育学級」第3回学習会

講師：文化振興課

<富海地区ふるさと散策！>

鞆 雅子 主査

7月26日(土)に、文化振興課 鞆 雅子 主査をお招きし、「富海地区ふるさと散策！」と題して、第3回学習会を行いました。

前半の座学では、富海の歴史や文化的背景について、わかりやすい説明により地域の成り立ちを改めて学ぶ良い機会となりました。後半のフィールドワークでは、実際に街を歩きながら、歴史的な建物や史跡に触れ、机上では得られない学びと感動がありました。身近な場所にも多くの物語が息づいていることに気づかされ、郷土への愛着と誇りを深めることができました。今後の地域づくりにもつながる有意義な時間を参加者一同共有できたことと思います。



「家庭教育学級」第4回学習会<天然ガスおもしろ実験！>

講師：山口合同ガス(株) 安田衛様・松村優斗様・吉岡脩太様

7月31日(木)に、講師として山口合同ガス株式会社 安田様・松村様・吉岡様をお招きし、「天然ガスおもしろ実験！」と題して、第4回学習会を行いました。

天然ガスの基礎的な説明にはじまり、炎に鉄粉・カリウム・銅などを近づけ、色の変化を観察する炎色反応、液体窒素を使った瞬間冷却実験やLNG（液化天然ガス）の説明等々、限られた時間の中で、児童及び保護者の方々が興味を持って参加できるように工夫された内容は、子どもたちの学びの場としてたいへん有意義なものでした。また、目で見て理解できるプログラムは、天然ガスの特性や安全利用への関心を深める貴重な機会となりました。



今年度も「ホテルの楽校」が開催！

今年も「ホテルの楽校」の季節となりました。8月20日（水）に第1回「ホテルの楽校」を開催しました。今回の対象者は小学校3年生と4年生でしたが、参加した3名は全員3年生でした。

前半は、ホテルに関していろいろ学んだり、ゲンジボタルクイズをしたり、ホテルの幼虫の観察をしたりしました。双眼実態顕微鏡での観察は、足の動きもはっきりと観察でき子どもたちも興味津々で観察していました。後半は、ヒイラギの葉を利用して「葉脈のしおり」づくりを体験しました。葉脈について学び、葉脈にいろいろな色を着色して、きれいなしおりを作成することができました。

2回目は9月20日（土）を予定しております。地域の方も参加可能です。お問合せは公民館までお願いします。



「ホテルの楽校」講義



双眼実態顕微鏡で観察



葉脈のしおりづくり

食推富海支部主催「男性料理教室」無事終了！

7月17日（木）に「男性料理教室」が防府市食生活改善推進協議会富海支部主催で開催されました。参加人数は、3名でした。今回の男性料理教室は「暑い夏に負けない！」と題して、献立が考えられました。献立は、「豚肉のしょうが焼き」「キャベツのさっぱり和え」「なめこと豆腐のみそ汁」でした。参加者がもう少し多ければと思いました。

レシピが必要な方は公民館までお問合せください。



「赤ちゃんの駅」を設置！ ご利用ください！

防府市役所では、子育て家庭が外出先でも安心して授乳やオムツ替えを行うことができる環境を整えることを目的として、「赤ちゃんの駅」を設置しています。富海公民館もこの「赤ちゃんの駅」に登録しました。

ご利用の方は公民館へお声がけください。



今年も「緑のカーテン(ゴーヤ)」 が見事にできました！

今年も見事な「緑のカーテン」ができました。ゴーヤもたくさん実りました。地域の皆様におすそ分けしています。地域の皆様方が喜んでゴーヤを持ち帰っていただけることに公民館としても大変嬉しい限りです。



緑のカーテン（西側）



緑のカーテン（東側）